

668061

PADRE JOSE DONOSO PHILLIPS: "Creación Artística, una De las Expresiones Más Ricas del Ser Humano"

■ Sacerdote jesuita presentó hoy su libro "Dimensiones Cristianas del Arte" (impreso por Editorial del Pacífico), en una reunión que tendrá lugar a las 18.45 horas en el Salón de Artes del Colegio San Ignacio, El Bosque.

"Me planteado muchas trabas, ha lento hilos, pero puedo decir un libro", expresa el Padre José Donoso Phillips, S. J., quien presentó hoy su libro "Dimensiones Cristianas del Arte", editado por la Editorial del Pacífico, en una reunión que tendrá lugar a las 18.45 horas en el Salón de Artes del Colegio San Ignacio, El Bosque.

El padre Donoso demuestra satisfacción y entusiasmo por esta obra que "me tomó sus buenas años". El libro —que él mismo es el profesor, se encarga de señalar que "no es una Historia del Arte Cristiano, ni mucho menos la Misericordia de Arte Religioso o Sagrado— es, según dice, un estudio del fenómeno de la creación artística, vista como una de las expresiones más ricas del ser humano.

La obra intenúa, además, hacer sentir al artista cristiano que "en el Hijo Divino, el Señor donde al cristiano le ha sido dado respirar y vivir normalmente; donde pueda crecer y desarrollarse a su vez, ser fecundado, animado, robustecido. Como El Greco en Toledo o Goya en su villa polinómica".

FREDICADOR ANTE TODO

El padre José Donoso Phillips (realizó como tal mi segundo apellido), algo que ahora se hace necesario para no ser confundido con el "viejo", José Donoso escritor, de 58 años, ex alumno del Colegio de los Padres Franceses, ingresó a la Compañía de Jesús en 1946 y se ordenó de sacerdote en Lourdes en 1953.

Actualmente es profesor de Historia del Arte y del Departamento de Teología de la Universidad del Norte en Antofagasta, donde reside desde 1968. Pero señala que su primera vocación es la de "predicador". Testigo mi parroquia en la población Miramar, "muy grande y popular, donde mis rezones eran más bien hermosas".

"Me matricule en bicicleta", dice. "Ya que tienen casado con los amigos de "Clemente en 1959, Perito". Además de la parroquia, presta asistencia en los bailes religiosos de la fiesta de La Tirana".

Junto a toda esta actividad, como profesor y sacerdote, el padre José



T. Rosta

Padre José Donoso Phillips, S.J., cuya obra "Dimensiones Cristianas del Arte", será presentado hoy en una reunión que tendrá lugar en el Colegio San Ignacio de avenda El Bosque

pe de Arte, y, mientras estudiaba en Lourdes, el jesuita belga Pierre Charles, que sostiene "una teología muy sana, muy cercana".

En el prólogo de "Dimensiones Cristianas del Arte", el profesor Hugo Montes expresa que "un orden claro y progresivo prenda el libro. Lo señala bien los títulos de sus siete capítulos, a saber: creación, fechazo, formación, redención, Iglesia, gracia y nueva creación. Desde el Génesis hasta el Apocalipsis va esta historia, marcada entre Dios y el hombre, entre el tiempo y la eternidad. Es una historia de salvaciones, lomismos, luciferos dominica. No se desconoce el sustentante, pero se le da un sentido. No es el viernes, sino el

3

VIII - 1980

Creación artística, una de las expresiones más ricas del ser humano [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creación artística, una de las expresiones más ricas del ser humano [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa